

Fecha: 27-01-2024

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: UNAB Concepción y Clínica Biobío se unen para fortalecer la formación médica

Pág. : 7

Cm2: 795,6

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

publirreportaje

Firma de convenio docente asistencial

UNAB Concepción y Clínica Biobío se unen para fortalecer la formación médica

La alianza entre las dos instituciones permitirá la integración de alumnos de la carrera de Medicina durante sus prácticas profesionales de sexto y séptimo año. También se podrán desarrollar colaboraciones en materia de formación y especialización, investigación y extensión.

Con más de 550 mil atenciones ambulatorias, 39 mil 972 de urgencia, 8 mil 278 cirugías realizadas en 2023 y una infraestructura de 13.330 metros cuadrados, la Clínica Biobío representa una importante oportunidad para la formación de los profesionales médicos de la Región. En esa línea, el centro de salud privado firmó esta semana un convenio docente asistencial con la Universidad Andrés Bello (UNAB) para la integración de alumnos de la carrera de Medicina durante sus prácticas profesionales de sexto y séptimo año.

El acuerdo establece que los estudiantes UNAB tendrán la oportunidad de realizar su Internado de Medicina Interna en este establecimiento, con rotaciones tanto en la urgencia como con los pacientes hospitalizados en piso. Posteriormente a esta primera fase, el programa se expandirá para incluir a internos de Cirugía. La alianza considera, además, colaboraciones en materia de formación y especialización, investigación y extensión.

El vicerrector de sede de UNAB Concepción-Talcahuano, Dr. Carlos González, manifestó que esta alianza refuerza el vínculo establecido previamente a través de la carrera de Obstetricia de la casa de estudios. "Es parte de un trabajo que hemos venido realizando en conjunto y que confiamos seguirá creciendo. Nos permite acrecentar el conocimiento y la colaboración, en un marco de vinculación comprometida con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y con la excelencia, que es parte de nuestro sello".

La gerenta general de Clínica Biobío, Lorena Contreras, destacó a su vez, "nos parece muy relevante este hito, entendiendo que este proceso de formación de médicos en la clínica debiese contribuir enormemente al desarrollo de la salud, de las prestaciones que entregamos y tam-

bien en el marco de lo que significa para la comunidad".

En tanto, el director médico del recinto, Dr. Jaime Pinto, señaló que ambas instituciones están en sintonía con lo que representa la formación médica para el país, la dignidad y derechos de las personas en el ámbito de la salud, la excelencia académica y clínica de los profesionales. "Nuestro establecimiento, parte del grupo Bannmédica, es líder en la medicina privada del Gran Concepción y lo que vamos a hacer acá es recibir a los alumnos y educarlos con entusiasmo y energía. Queremos ser un campo clínico de excelencia".

El centro de salud, ubicado a un costado del mall Plaza Trébol, cuenta con 9 pabellones y un total de 94 camas para hospitalización.

FORMACIÓN Y PRÁCTICAS CLÍNICAS

El convenio permitirá la formación y realización de prácticas de estudiantes y profesionales de las carreras de la salud que imparte la universidad en la Clínica Biobío como campus clínico. Esto se llevará a cabo para la realización de cursos y prácticas clínicas necesarias para las carreras de la Facultad de Medicina, siguiendo los planes de estudios y programas vigentes para la especialidad.

La alianza incluye, además, la especialización de profesionales, capacitación y perfeccionamiento de colaboradores, así como otras actividades de educación continua.

Para el vicerrector UNAB, se trata de un paso muy relevante debido a la alta demanda en carreras de la salud. Detalló que, por ejemplo, en el actual proceso de admisión el plantel alcanzó el mayor número de postulaciones efectivas en las carreras de Medicina, Psicología, Enfermería, Obstetricia y Kinesiología, "lo que responde a nuestra calidad académica, innovación tecnoló-



La gerenta general de Clínica Biobío, Lorena Contreras, y el vicerrector de sede UNAB Concepción-Talcahuano, Dr. Carlos González, firman el convenio.

gica e infraestructura y, al mismo tiempo, nos plantea el desafío permanente de establecer vínculos que nos permitan mantener la excelencia alcanzada. Es un deber y una responsabilidad ética formar médicos y trabajadores de la salud competentes, humanos y cercanos", enfatizó.

Sumado a estos esfuerzos, a partir del reciente convenio, los internos podrán aprender de médicos experimentados, participar en procedimientos avanzados y familiarizarse con las últimas tecnologías y prácticas médicas.

EDUCACIÓN CONTINUA Y EXTENSIÓN

Como parte de esta alianza, UNAB brindará educación conti-

nua en todas las áreas relacionadas con la actividad docente y asistencial, con becas en programas como el MBA con Especialización en Salud, el Magíster en Salud Pública y los diplomados en Gestión de la Calidad y Acreditación, en Mecanismos de pago GRD; en Gestión de Organizaciones de Salud y en Epidemiología e Investigación en Salud.

A su vez, el convenio contempla actividades de extensión en que las partes compartirán sus conocimientos y experiencias con la comunidad, promoviendo la divulgación de información relevante en áreas de salud y Medicina.

Para el director de la escuela de Medicina UNAB, Gustavo

Constenla, "esta instancia es más que una simple colaboración; es el comienzo de un vínculo que aspira a convertir a la Clínica Biobío en un campo clínico principal y modelo en la formación de médicos de esta casa de estudios. Este convenio establece un precedente importante, no solo para ambas instituciones, sino también para el futuro de la educación médica en la Región".

Para los involucrados, esta alianza impactará más allá de los límites de ambas instituciones, influyendo positivamente en la calidad del cuidado de salud en Concepción y posiblemente estableciendo un modelo a seguir para otras colaboraciones médicas y educativas.

Universidad Andrés Bello

cuenta con una sólida red de campos clínicos para sus alumnos del área de la salud y más de 4 mil 100 metros cuadrados construidos en hospitales de simulación en las tres sedes. En ellos, más de 12 mil estudiantes de la universidad realizan prácticas simuladas insertas en sus planes de estudio que son un complemento a su formación y les permiten practicar procedimientos de forma segura.

Estos hospitales están acreditados por agencias internacionales de calidad y contemplan tecnologías y equipamiento de alto nivel que hacen que el estudiante vive experiencias profundamente reales, pero en un ambiente simulado.